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Dokumentation der Schulkonferenz am 20.06.2023 in der Aula Haus 2 

 

1. Anhörung im Rahmen des Auswahlverfahrens für die Besetzung der Schulleitungsstelle findet eher 

im kommenden Schuljahr statt, bis zur Entscheidung übernimmt Herr Radzioch die Schulleitung 

2. Beschlussfassung zum Kinderschutzkonzept 

 Kinderschutzkonzept beschließen, Organigramm Kindeswohlgefährdung dann auch auf der 

Homepage zu finden 

 Viele Fortbildungen gemacht, Vorlagen angesehen und für unsere Schule modelliert 

 Organigramm für Beschwerdemanagement auf der Homepage 

 GEV will AG bilden, um Vorschläge zur Verbesserung der Struktur der Homepage zu erar-

beiten 

 Meinungen: gut strukturiert, umfasst viele Fälle 

 Beschluss: einstimmig 

3. Überarbeitung des Differenzierungskonzepts bezüglich SESB Portugiesisch ist erledigt 

 Auf Homepage bei Anmeldung 7 und Übergang 11, Position muss überdacht werden 

 Für die Anmeldung Abitur ist es auch notwendig, eventuell von zwei Stellen erreichbar 

4. Implementierung Leseprojekt 

 Eltern und Schüler stimmen dafür, Lehrer*innen auch 

 Rhythmus muss geklärt werden, Beschluss durch die GLK am 25.8.2023 

 Vorschläge: 

o Immer erste volle Woche des Monats im 3.Block, betrifft aber immer die gleichen 

Stunden 

o Rotierendes System notwendig, aber nur 2. und 3.Stunde möglich 

o Eher 2x pro Halbjahr durchsetzbar 

o Klausuren sind wegen des engen Klausurplans ausgeschlossen 

o FB Deutsch: Zeit in der FA könnte an andere Fächer abgegeben werden 

 Meinungen: 

o Wichtigste: gebündelte Woche, lieber seltener, aber keine einzelnen Tage 

o Oberstufe: Vielleicht 5 pro Halbjahr, 3 im 1. und 2 im 2.HJ 

o Eventuell 4x, und 1x in einer Praktikumswoche? 

5. BVBO-Angebote in 9 und 11, 12 nicht gut, daher wählen wir es ab 

 WeTeK ist Hauptträger für Pankow und möchte daher die Module für 9 und 11 selber ma-

chen 

 Dies wurde durchgeführt, Überschrift "Studienorientierung" 

 Wurde nicht reibungslos umgesetzt, Feedback aus 11 und 12 ist ernüchternd, Aufwand 

und Nutzen nicht in Relation 

 WeTeK wird informiert 

 Oberstufenkonferenzen müssen ein Konzept zur schulinternen Umsetzung erarbeiten 

 JG 9 führt Modul 3 gerade durch, Unterrichtsgänge fallen plötzlich aus und durch Video-

konferenzen ersetz 

  



 Bleiben in JG 8 mit drei Werkstätten (1xHolz, 2x Medien) und Potentialanalyse 

 Wird wohl eine Neuauflage für BVBO in Berlin, ab Januar 2024 mit eventuell anderen Trä-

gern 

 Wandel wird von der Schule nicht negativ gesehen, könnte sich positiv auswirken 

 BVBO-Plan kann erst zum kommenden Schuljahr rausgegeben werden, weil es noch Ge-

spräche mit WeTeK gibt 

6. Einsatzplanung 

 Ausreichend LuL vorhanden, in manchen FB knapp, aber möglich 

7. Verschiedenes 

 Abiturdurchschnitt 2023 mit 2,0 

 GSV-Fahrt: aktiv an Projekten gearbeitet, z.B. Barrierefreiheit, Filmprojekt für die gesamte 

Schule, Fußballprojekt schulintern und mit anderen Pankower Schulen (Felix-Mendelsson-

Bartholdy, Europapark, Primo-Levi) 

 Hinweis zum Filmprojekt JG 9 mit Frau Mielke 

 Projektwoche: Vorbereitung steht, Liste geht in die Klassen, um Lücke zu füllen 
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